

FDP fordert Nachpflanzungen von Straßenbäumen auf dem Nordwall

Die Machbarkeitsstudie zur Herstellung barrierefreier Haltestellen auf dem Friedrichsplatz sieht die Fällung von vier Straßenbäumen auf dem Nordwall vor. Neue Bäume sind nicht vorgesehen.

In einem Antrag für den Ausschuss für Stadtplanung und Stadtsanierung am 15. Mai forderte die FDP-Fraktion eine Nachpflanzung. Sie schließt sich damit dem einstimmigen Votum der Bezirksvertretung Mitte an.

"Wir begrüßen ausdrücklich, dass die Haltestellen am Friedrichsplatz barrierefrei werden sollen. Wir sind aber auch der Auffassung, dass die Wälle in ihrer Baumstruktur erhalten werden müssen. Die Bäume sind auch wichtig für das Stadtklima", erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.